

MINSAIT Y AWS PROMUEVEN LA DIGITALIZACIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y LAS EMPRESAS A TRAVÉS DE TECNOLOGÍA EN LA NUBE

- **La compañía líder mundial en tecnología en la nube y la principal consultora tecnológica española colaboran para acelerar la transformación digital y la innovación en España basada en el cloud**
- **El acuerdo ofrece a las empresas y organizaciones públicas españolas los más altos niveles de seguridad, resiliencia y capacidades de soberanía del dato gracias a la nueva región de infraestructura que AWS está construyendo en España**
- **Desde la SEDIA (Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial) se ha destacado el compromiso de Minsait y AWS con la innovación tecnológica y la evolución del tejido empresarial español y las administraciones públicas hacia una transformación digital completa**

Madrid, 13 de septiembre de 2022.- Minsait, una compañía de Indra, y Amazon Web Services (AWS) han firmado un acuerdo estratégico de colaboración para acelerar la migración a la nube e impulsar la innovación en las empresas y organizaciones públicas españolas con los más altos niveles de seguridad, privacidad y resiliencia. El acuerdo contiene tres ejes fundamentales de colaboración.

En primer lugar, Minsait y AWS ofrecerán una propuesta conjunta de valor a las Administraciones Públicas en el ámbito nacional, regional y local, especialmente enfocada a la migración a la nube en las áreas de educación, sanidad, defensa y transporte, así como a las empresas del sector público y el tercer sector.

En segundo lugar, ambas empresas ayudarán a acelerar las estrategias de transformación digital en España en el sector público y la industria mediante la promoción de los beneficios de la adopción de la nube y el desarrollo de habilidades digitales en eventos de formación conjuntos en todo el país.

Por último, Minsait y AWS crearán, de modo conjunto, unas guías con recomendaciones y casos de uso para Administraciones Públicas sobre el uso de tecnologías en la nube para la gestión pública y la prestación de servicios públicos. Estas recomendaciones destacarán las capacidades de seguridad y privacidad de la nube de AWS para cumplir con las leyes y estándares europeos, así como las oportunidades que ofrecen las diferentes tecnologías para mejorar la eficiencia de los servicios públicos.

Desde la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial (SEDIA) se ha destacado el compromiso de Minsait y AWS con la innovación tecnológica y la evolución de las administraciones públicas y el tejido empresarial español hacia una transformación digital completa, con un impacto positivo en la competitividad: "Los acuerdos de soberanía digital garantizan un Gobierno del Dato completo de los entornos cloud, a la vez que fomentan la capacidad de empresas e instituciones para procesar información de forma masiva y tomar decisiones en tiempo real en condiciones seguras y cumpliendo con las normativas de privacidad y protección definidas por la Unión Europea".

Minsait, que forma parte de los programas AWS ISV Accelerate y AWS Solution Provider, ofrece ahora soporte técnico local y pone a disposición de sus clientes de AWS su experiencia en ciberseguridad, cifrado externo, consultoría de negocio, soporte tecnológico y monitorización de infraestructuras. Minsait también ofrece modelos avanzados de gestión de nubes híbridas que combinan despliegues de nubes públicas y privadas.

Este acuerdo ayudará a las organizaciones públicas y privadas en España a beneficiarse de la próxima región de infraestructura que AWS está construyendo en Aragón y que garantiza los más altos niveles de seguridad, residencia, cumplimiento y protección de datos. Esta nueva región de AWS, que representa una inversión adicional en España de 2.500 millones de euros a lo largo de 10 años, permitirá a sus clientes ejecutar cargas

de trabajo y almacenar datos de forma segura en España mientras ofrecen a los usuarios finales una latencia aún más baja.

Cuando se lance, la región de AWS Europa (España) permitirá a las empresas y organizaciones con requisitos de residencia de datos almacenar de forma segura su contenido en España con la seguridad de que mantendrán el control total sobre la ubicación de sus datos. La nueva región también garantiza que los clientes puedan crear aplicaciones que cumplen con GDPR desde otra región de infraestructura segura de AWS en Europa. AWS ya cuenta con la certificación Esquema Nacional de Seguridad (ENS) Nivel Alto, lo que significa que su infraestructura cumple con los más altos niveles de seguridad y cumplimiento para las agencias gubernamentales y las organizaciones públicas en España.

La estrecha colaboración entre Minsait y AWS durante los últimos cuatro años se ha reflejado en el desarrollo de importantes proyectos estratégicos para la transición a la nube con un impacto medible en el crecimiento del negocio de sus clientes y la mejora de los servicios para los ciudadanos, así como mejoras en el time to market y la eficiencia de los procesos de las empresas.

Los beneficios obtenidos incluyen reducciones de costes entre un 15% y un 50% en la operación y mantenimiento de servicios tecnológicos migrados masivamente a la nube en diversos proyectos de Utilities y Telco, o mejoras por encima del 50% en el rendimiento del cálculo de índices de calidad en el suministro de energía.

Otro caso de éxito destacado es la reducción significativa del tiempo de respuesta del motor de sugerencia de contenidos para los espectadores de una plataforma de TV por Internet. Gracias al proyecto desarrollado por Minsait sobre AWS, la plataforma es capaz de ofrecer consejos sobre programas, series y películas en menos de 200 milisegundos (milésimas de segundo).

Minsait está desplegando sus soluciones de telecontrol en su área “phygital” en AWS, lo que le permitirá reducir los costes de inversión inicial hasta en un 50% y los costes de actualización de infraestructura en el mismo porcentaje.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo *core* con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2021, Indra tuvo unos ingresos de 3.390 millones de euros, más de 52.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.